
Protokoll der Monatsversammlung vom 02.10.2013 
 
Wolfgang Feix  eröffnet die Monatsversammlung an der 18 Mitglieder teilnehmen um 20.00 Uhr  
 
Die Tagesordnung umfasste folgende Punkte: 

1. Verlesen des Protokolls der MV aus dem Monat  Sept 2013 
2. Mitgliederbewegungen 
3. Bericht des Vorstandes 
4. Berichte der Funktionäre 
5. Verschiedenes 

 
Zu Punkt 1 
 

Das Protokoll der letzten Monatsversammlung wird  ohne Änderungen angenommen. 
 
 

 Zu Punkt 2  
Dorothee Nuthmann stellt den Antrag auf aktive Mitgliedschaft und Andreas Zahn kündigt seine aktive 
Mitgliedschaft. 
Frau Nuthmann stellt sich vor. Beiden Anträgen wird stattgegeben. 
  
Zu Punkt 3 
 
Wolfgang Feix berichtet dass das Vorhaben der Kooperation mit der Schule an der Wakenitz und dem 
SVW konkretisiert wurde. 
Jochen Roering berichtet über die Bestellung einer Motorbootschale, Lieferung ca Mitte April 2014. 
Der Trailer von Jens Lange wurde vom Verein übernommen und wird TÜV-fähig gemacht. 
Thomas Brügger berichtet über vom Treffen der Regattagemeinschaft am 23.09.2013. 
Hauptthema Gebührenerhöhung. U. a. ist angedacht ebenfalls die Angler mit einzubeziehen, da hier 
ca 400 Motorbootgenehmigungen haben. 
Jochen  Roering berichtet vom Treffen mit dem Steuerberater Abschlussunterlagen und G+V wurden 
erstellt. Ende des Rechnungsjahres  2012 hatte der Verein einen Überschuß von ca 4000,-- Euro. 
Er berichtet weiterhin dass da neu anzuschaffende Boot ca 5000 Euro kosten wird 
Des weiteren stehen noch auf die Angebote für die neue Pforte sowie für ein Rolltor für die Halle  aus. 
Dann berichtet er kurz von der SEPA Informationsveranstaltung der Sparkasse zu Lübeck. 
 
Zu Punkt 4  
 
Jürgen Kiewert erinnert noch einmal an den Termin des Absegelns: Donnerstag d. 3.Okt.2013 
Start 13.00 Uhr 

 
 
Bootshauswarte:  
Klau Voigt erklärt, dass das Einlagern ohne den Vorbereitungsarbeitsdienst am Freitag vorher 
nicht reibungslos ablaufen kann. 
Er bittet die Kameraden am ‚Freitag d. 18.10.2013 um 15.00 Uhr zu erscheinen. 
Des weiteren berichtet er vom Schlepp.  Aufgrund des starken Windes mussten die Boote zunächst 
einmal einzeln nach Rothenhusen geschleppt werden. 
Leider wurde der Schlepp aufgrund der starken Verkrautung gehindert und zwei Schleppboote haben 
sich festgefahren. 
Er ergänzt seinen Bericht dahingehend, dass es vielleicht sinnvoll wäre das Leinenwerfen zu üben. 
 
Schanzenbergobleute:  niemand anwesend 
 
Rüdiger Mallwitz erwähnt nochmals das Zeltlager der IC Kanus an Himmelfahrt 2014. 
Die Vereinsboote werden zussammengestellt, sodass genügend Platz für die Gastboote vorhanden 
sein wird. 
Thomas Brüger wird sich mit dem Vorsitzenden der Klassenvereinigung kurzschließen. 
   
 



Jugend:  Jens Lange gibt bekannt, dass eine Weihnachtsfeier für die Jugendlichen geplant ist, und 
dass  das Gros der Jugendlichen am Absegeln teilnehmen wird. 
 
 
 Umwelt:  keine besonderen Vorkommnisse 
 
Zu Punkt 5 
 
Erich Giera gibt der Termin für die diesjährige Grogregatta bekannt 02.11.2013 
Steuermannbesprechung punkt 12.00 Uhr 
Thomas Brügger bedankt sich im Namen aller bei Klaus Voigt für die geleistete Arbeit den 
entwendeten, desolaten Opti  von Thorsten Schäfer wieder repariert zu haben. 
 
Damenfrühstück im SVT am 02.11.2013 11 Uhr  
 
Am 13.11.2013 um 18.00 Uhr erweiterte Vorstandssitzung 
 
Ende der Versammlung 20.55 Uhr. 
 
 
Nächste Versammlung am 06.11.2013 
 
 
 
 
 
 
 
__________________________                          ____________________________ 
1. Vorsitzender                                                        Schriftführerin 
 

 
 
 


